

BI-Dell informiert I

Richterich, den 24.03.2019

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Politikerinnen und Politiker,

in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Richterich (BV06) wird über den Sachstand zur Erschließungsstraße debattiert.

Sachstandsbericht

Der zu erwartende Sachstandsbericht ist wohl für die/den Antragsteller mehr als ernüchternd.

Die **BI-Dell** fühlt sich in Ihrer Einschätzung der Planungen zur Erschließungsstraße vollumfänglich bestätigt. Die **BI-Dell** hat förmlich den Eindruck, dass „nicht das Erreichte zählt, sondern das Erzählte reicht“.

Was ist hierzu in den letzten Jahren (Jahrzehnten) nicht alles geplant und wieder verworfen worden?

Umweltzerstörung?

Die UVS von 2013 hatte die Erschließungsstraße für eine Planfeststellung vor dem Hintergrund betrachtet, dass die Straße noch eine Umgehungsstraße ohne angrenzende Bebauung wäre. Diese Annahme ist von vorgestern.

Ist die UVS der abgesagten Planfeststellung damit nicht als falsch oder zumindest völlig unzureichend anzusehen?

Nun wieder neue Varianten?

Es soll mit A und B wieder neue Varianten geben.

War nicht bereits nach einer lang umstrittenen Entscheidung schon 2017/2018 eine von der BI-Dell heftig kritisierte Variantenentscheidung als ultima ratio Variante gefallen?

Unbekannte Kosten?

Die Kosten liegen seit dem Planungsbeginn 2013 nicht vor.

Ist es daher nicht unverständlich, wie die Verwaltung auf der Grundlage noch ungewisser Kosten ohne jegliche Detailplanungen Aussagen zu Kostenentwicklungen noch ungewisserer neuer Varianten treffen kann?

Termine?

Seit nunmehr über 10 Jahren wird an der Erschließungsstraße in verschiedenen Verfahren hin und her geplant. Nun wird unter der visionären Voraussetzung, dass alles glatt läuft, als voraussichtlicher Abschlussterm das Jahr 2024 genannt.

Steckt nicht schon in der Formulierung die Aussicht auf das Jahr 2030?

Fazit

Die ganzen Planungen sind nichts Halbes und nichts Ganzes und sollten zusammen mit der Ablehnung des Baugebietes, für das die Straße ja unbedingt erforderlich wäre, endlich mit einem Schlag beendet werden.

Nur Mut – setzen Sie sich besser jetzt für die Natur der Richtericher Dell ein und beenden Sie das jahrzehntelange Hin und Her. Damit schützen Sie die Stadt Aachen und ihre Bürger vor jahrzehntelang währenden Folgekosten verbunden mit sinkender Lebensqualität.

Es ist noch nicht zu spät!

Bei Nachfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

BI Dell

Sprecher:

Dr. Christian Locher

Hubert Marx

Peter Philippen-Lindt